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CITTA' LERMO

DELIBERAZIONE DEL II^ CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE

. 
DELIBERAZIONE NO 27 DEL 2610112017

n Seciuta: ordinaria r Seduta: pubbiica di prosecuzione

OGGETTO: Approvazione verbale seduta del 18 Gennaio 2017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno VENTISEI del mese GENNAIO. alle ore 10,{X) ad inizio

iavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, .,rnuog$o

a norlna dell'ar1. 13 del Regolamento per il Decentramento, giusta convocazione del Presidente

Antonio Tomaselli, dell'odg , con prot. n.2011391 del 2811212016.

Al momento della votazione del presente atto alle ore 10,25 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

TOMASELLI ANTONIO Pres- Ass

A
Presidente

Consigiicre Pres. Ass, Consiglie re Prtrs. Ass.

1-.al\ll-Dt l\et lìrrr-ìf fr,rf rì\_ 1-ì r r \Jtt L\_rJI lVtI\- Ilùl-Il P LA VALLE MARIAGRAZIA P

CARDELLA FRANCESCO P MARCHESB EUGENIO A

COLLETTI GIOVANNI P SALA CLAUDIO P

DI FAZIO GIOVANNI P SCARLATA F.SCO PAOLO P

DUMINUCO DARIO P SAVOCA SALVATORE P

GIOCALIERO GIUSEPPE P TERZO DANTE P

GRECO MARIO P

GUARESI GIUSEPPE P

INZERILLO GIOVA]\NI P TOTALE l4 a2

Presiede la seduta il Vice-Presidente Giovanni Inzerillo.

partecipa'e assiste in qualità di Segretario la Sig.ra Anna Maria Geraci



IL CONSIGLIO DELLA II" CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del18lOIl2017

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzafa di mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Cardella, La Valìe e Savoca, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 74

Assenti n' 02

Votanti n" 14

Voti favorevoli n" 74

Aslenuti n'll

Voti contrari n" ll

DELIBERA

Il verbale del 1g/01/20I7 approvato all'unanimità, aÌlegato alla presente .deliberazione.



Letto, approvato e sottóscritto

Il Segretario il Presidente

Mari raci)

II Sottoscritto affesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

i (Cioudnni inzerilio)*ì, 
'/1 -

Centro Civico dal

Palermo

a tutto il decirno giorno successivo.

P.O.

L'Esperto Contabile

(D.ssa Giovanna l-otà)

--------ì
CFRTtrFICATO DT PUBBLICAZIONE

Copia della presrnte cleiiberazione, è stata pubblicata all'Albo Preíorio di questo Co:r'uae

dal a iutto il decimo giorno successivo.

Paleirno
Ii Segretario Ccmunale

===== ===:==:== == = ====== == ======== === === ====== === == ==== = === ====::= === = == =

DICHIARAZIONE DI gSECUTIV]TA'

Lapresentedeliberazioneèdivenutaesecutivaii a scguito di pubblicazron:

all'Albo Fretorio e all'Albo della Circoscrizione corne sopra certificaio, ai sensi dei combinato dispcsto degli

artt.34 dei Regolanrento ptr ii Decentramento e 68 cornma 2 dello Statuto.

Paiermo

Ìf alt.u.

L'Esperto Conia-biie

(D.ssa Giovar:na n-oià)
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VERBALE DEL 18 GENNAIO 2017
1rt4

L'anno 2017,il giorno 18 del mese di Gennaio si è riunito presso la sua sede sita in via S. Ciro n. 15; it
Consigiio deila II Circoscrizione giusta convocazione a norma di Regolarnento, del Presidente Tomaselli

prot. 20tr 139tr del 2811212016 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede ia seduta il Presidente Inzerillo

E' assistito dal Segretario I'Esp" Amm.vo Sig.ra. Anna Maria Geraci.

Redige il verbale il Coll. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Il Presidente Inzerillo chiama l'appello alle ore 10i20 e risultano presenti i seguenti consiglieri:

Cangeiosi, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, Greco, Guaresi, La Valle, Sala, Savoca, Scarlata e

Terzo. Risuitano assenti i Consiglieri Cardella, Marchese e i1 Presidente Tomaselli.

Pertanto verificata la presenza del numero legale la seduta viene dichiarata aperta.

Il Presidente dà la parola al Consigliere Greco, il quale constata che nelle altre città i servizi sono efficienti,

alcuni lavori vengono svclti dagli operai anche nella fascia notturna, mentre qui purlroppo funziona,,.i

diversamente, infatti nelle vie Sirnoncini Scaglione, via Maione da Bari e via Sarmiento vi sono cataste di

rifiuti carbonizzati e non rirnossi da oltre 25 giorni. Sia lui che diversi altri consiglieri si sono attivati sin da

subito per la rimozione, ma a tutt'oggi la ditta inearicata per il servizio non provvede, in quanto dicono di

non sapere dove gettare questo tipo di materiale. Purtroppo i cittadini danno la colpa di questi spiacevoli

episodi ai Consiglieri in quanto credono che vi sia un disinteresse da parte loro. E' vergognoso che a pagare

le conseguenze del disservizio siano i cittadini, in quanto la via Simoncini Scaglione è frequentatalamattina

anche da barnbini che si recano a piedi nella Scuola Orestano.

Il Presidente Inzerillo si associa a quanto detto dal Consigliere Greco. Anche lui si è interessato per questa

spiacevole vicenda contatiando telefonicamente ai Dott. Miliziano che aveva assicurato di provvedere in

tempi brevi. Forse la tempistica dell'Amministrazione non è realmente così celere, pertanto se in pochi

giorni non dovesse cambiale la situazione suggerisce cli predisporre un colnunicato stampa alla Rap per

dichiarare pubblicamente sia la loro inefficienza che quella cli tutta l'amministrazione.

Il Consigliere Savoca informa che tra Corso dei Mille e viale Amedeo D'Aosta si è aperta una voragine

pericolosissima per i cittadini soprattutto con le forti piogge, pertanto chiede al Presidente di attivarsi subito

affinché venga ripristinato subito l'asfalto.

Il Consigliere Saia si dispiace che in aula non via sia il Presidente Tomaselli, in quanto avrebbe dovuto

informare ii Consigiio che sul sito istituzionale del Comune di Palerrno è stato pubblicato il bando per la

assegnazione dei lavori di manutenzione per la riftlnzionalizzazione dei fondali dei porto della Bandita,

impegno.mantenuto dal Sindaco. Poiché il Presidente è stato un fervente lottatore per la riqualificazione del

porticciolo, si rammarica della sua assenza in aula.

Alle ore 10,40 entra il Presidente Tomaselli che presiede la seduta ed esce il Vice Presidente Inzerillo.
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Alle ore 1S,50 escono i Consiglieri l-a Valle e Sala" 5 > i',^' u;Li

' .Ji
I Consiglieri Duminuco e Cangelosi segnalano nuovamente la mancata funzionalità delllimpianto_, . .,'.. 

''

semaforico lungo la linea tranviaria, poiché è pericoloso chiedono al Presidente se vi sono degli svilu'ppí, ,a,""=
lnoltre ii Consigliere Duminuco esprime solidarietà politica a Fabrizio Ferrandelli.

Anche i1 Consigliere Giccaliero si associa a quanto detto dal Consigliere Duminuco esprimendo soiidarietà a

Ferrandelli. lnoltre segnala un'anomalia nel['irnpianto semaforico di via Decollati in quanto il verde ha una

durata minima creando caos.

Il Presideirts Tornaselli informa che dopo le comunlcazioni il Consiglio si sposterà alla Ciornata del Merito

in onore--di Norman Zarcone che si terrà nella rotonda intitclata dal Comune al ragazzo in via San Giovanni

di Dio. lnlorma altresì che alle ore I1,00 presso la Scuoia Don Milani si terrà un convegno sulla Costa Sud

dove parteciperà il Presidente della Cornmissione Mare e Costa il Consigliere Colletti.

Per quanto riguarda il mancato funzionamento degli impianti semaforici della linea tranviaria comunica di

avere inviato una noia in cui fa riferimento alla persistenza dei guasti agli impianti semaforici della linea I

dove vi sono riue problemi: ii perdurare del rosso per svariati minuti in diversi semafori che comporta la è

formazione di iunghe code'di veicoli in transiío e ia l*ce gialla lampeggiante permanente in diversig-"

semafori, che con il mancato rispefto del codice della strada si verificano incidenti stradali anche pericolosi

Anche il Presidente in merito alla solidarietà espressa a Fabrizio Ferrandelli, auspica si possa fare chiarczza

in breve per rron lasciare alibi o dubbi per campagna elettorale che sta per iniziare e consentire di

concofrers tranq uillamente.

Per quanto riguarda il Porticciolo delta Bandita, a cuore di tr-rtto il Consiglio che ha sempre puntato verso la

sua riqualificazione, f,tnalmente al via I'appalto che ha per oggetto I'esecuzione di tutte le opere necessarie

per ripristinare il fondale del porticciolo con operazioni di scavo e dragaggio e infine I'esecuzione di

indagini integrative sui sedimeirti dell'arenile. Spera che a breve possano iniziare i lavori anche per il

Porticciolo di Sant'Erasmo, altro luogo fortemente attenzionato dal Consiglio. Si ritiene soddisfatto che

finalmente dopo tanti anni di lotta il territorio si sta rivalutardo. E' un altro piccolo ma importante passo per

rendere fruibile il porticciolo, anche come elernento di ricostruzione del tessuto storico della borgata e dare

la giusta attenzione anche dal punto di vista turistico.

Esaurite le comunicazioni il Presidente alle ore 11,0G chiude la seduta per recarsi alia Giornata della

Memoria di Norman Zarcone.

Il Segretario ll Fresidente

Esp. Amm.vo Sig.ra. Anna
s'\ n /^lLLdÚ Lliz"

t"

Maria Geraci


